

News Release

2019年4月2日

2019年度、曙ブレーキグループ合同入社式を実施

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:信元久隆 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)は、4月1日(月)、本社にてグループ合同入社式を実施しました。

■2019年度 曙ブレーキグループ合同入社式概要

日時:4月1日(月) 9:30~10:15

場所:本社(埼玉県羽生市)

挨拶:代表取締役社長 信元久隆

新入社員:86名(昨年度と同数)

■代表取締役社長 信元久隆 挨拶要旨

当社は事業再生に向けて様々な検討を進めているが、会社を変えるための、大きなチャンスととらえてほしい。大変革期に求められているのは「新しい時代を築く」「次世代につなげる」ということで、曙ブレーキグループはいま、正にそれに取り組み始めている。これは非常に大きな挑戦だが、皆さん一人ひとりが主役であり、力を発揮する機会があるということを忘れることなく、頑張ってもらいたい。研修などを通じて様々なことを学ぶ中で、分からないことはどんどん質問してもらいたい。それが皆さんの成長につながるとともに、皆さんの新しい見方や感覚が、会社にとっても大事な気付きとなる。



2019年度 曙ブレーキグループ合同入社式